

ABSTARK

ELVINA MUSTIKA (1185010034) : *Sejarah Perkembangan Madrasah Diniyah Takmiliyah Al-Chemy Desa Sangiang Kecamatan Rancaekek tahun 2009-2020*

Madrasah Diniyah Al-chemy adalah madrasah yang dibangun pada tahun 2009 Masehi di Desa Sangiang Kecamatan Rancaekek Kabupaten Bandung. Madrasah ini berdiri di latar belakang karena keinginan dan kebutuhan warga sekitar madrasah akan pengetahuan agama, terutama dalam bidang praktik ibadah sehari-hari, seperti kemampuan baca Al-Qur'an dengan benar, kemampuan akan praktik ibadah seperti jampe (bacaan) sholat, dan mengetahui dasar akidah atau kami menyebutnya pelajaran akoidul iman, kemudian pengetahuan-pengetahuan agama pendukung lainnya seperti nahwu shorof, kitab kuning jurimiyyah, tizan, safinah, dan hafalan Al-Qur'an.

Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut : 1). Untuk mengetahui Latar Belakang berdirinya Madrasah Diniyah Takmiliyah Al-Chemy Desa Sangiang Kecamatan Rancaekek. 2). Untuk mengetahui perkembangan Madrasah Diniyah Takmiliyah Al-Chemy Desa Sangiang Kecamatan Rancaekek tahun 2009-2020. 3). mengetahui Faktor Pendukung dan Faktor Penghambat dalam Perkembangan Diniyah Takmiliyah Al-Chemy Desa Sangiang Kecamatan Rancaekek. Penelitian ini juga mengikuti langkah-langkah yang ada dalam Metode Penelitian Sejarah, yaitu metode yang mempelajari masa lalu untuk kemudian di rekonstruksi untuk melahirkan sebuah fakta yang baru mengenai suatu kasus pada tingkatan regional. Metode yang digunakan pun menggunakan beberapa tahapan, yaitu: heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi.

Perkembangan akan Madrasah Diniyah Takmiliyah Al-chemy dianalisis dengan menggunakan teori Continuity and Change oleh Zamakhsyarif Dhofir yaitu kesinambungan dan perubahan. Perkembangan yang dialami oleh Madrasah Diniyah Takmiliyah Al-chemy secara berkesinambungan dari tahun ke tahun, sehingga dapat terlihat dengan jelas perubahan atau perkembangan yang terjadi dari segi fisik maupun non-fisik.

Dari hasil penelitian tentang Sejarah Perkembangan Madrasah Diniyah Takmiliyah Al-Chemy Desa Sangiang Kecamatan Rancaekek tahun 2009-2020 dapat disimpulkan bahwa madrasah diniyah takmiliyah Al-chemy yang didirikan pada tahun 2009 yang dilatar belakang karena memiliki keinginan yang kuat untuk merubah kondisi masyarakat sekitar yang secara mayoritas 'Awam dibandingkan desa lain. Perkembangan madrasah diniyah Al-chemy mulai dari tahun 2009-2020 bisa dikatakan cukup pesat, perkembangan ini dapat dilihat dari meningkatnya keberadaan santri, sarana prasarana dan lain-lain. Kemudian di gali juga faktor pendukung dan penghambat terhadap perkembangan madrasah diniyah takmiliyah Al-chemy.